

# Des jeunes bien en selle pour le premier « pélé VTT » de la région

C'est une première dans le diocèse de Besançon, un « pélé VTT » s'est engagé ce samedi. Un circuit à vélo sur cinq jours attend les jeunes catholiques de tout le diocèse qui ont souhaité monter sur leur VTT.



L'équipe « jaune » proche de la ligne d'arrivée.



Les jeunes prêts pour le départ.

C'est après la messe de 10 h 30 et un déjeuner pris en commun aux abords de l'église qu'un « pélé VTT » a démarré ce samedi 15 août. Un « pélé VTT », c'est quoi ? En fait, il s'agit d'une randonnée à vélo sur cinq jours et entre jeunes avec un objectif de partage et d'amitié. C'est avant tout un événement qui vise à faire progresser les jeunes dans leur foi.

Certains ne sont pas croyants, mais leur périple à vélo leur permettra peut-être d'éveiller leur foi. Toutes les tranches d'âges sont représentées : écoliers, col-

égiens, lycéens et même des étudiants.

À l'origine, le « pélé VTT » est apparu en 2001 à Rocamadour, dans le Lot. Cette initiative s'est développée dans de nombreux diocèses et une quarantaine de manifestations sont dorénavant organisées chaque année en France. En revanche, du côté du diocèse de Besançon, ce « pélé VTT » est bel et bien une première.

Un pré-camp avait été installé dès la veille du départ par les bénévoles qui devaient s'affaïter avant le coup de sifflet du lende-

main. En effet, ce dimanche les jeunes de ce « pélé VTT » sont montés sur leurs vélos pour entamer cette belle aventure. Sur la ligne de départ, cinq équipes avec au total 48 enfants. Au moment du départ de leurs enfants, certains parents confient leurs

légères appréhensions, « cinq jours à pédaaler ce n'est pas rien ».

L'organisation d'un tel événement impose une lourde et sérieuse logistique. Rien n'est laissé au hasard, parmi les codes du « pélé VTT », l'on retrouve

l'idée qu'à une couleur de t-shirt correspond une fonction. Par exemple, ceux qui portent des t-shirts verts sont des prêtres, des séminaristes ou des religieux, ils assurent l'encadrement spirituel de la course. Autre exemple, avec les t-shirts rouges qui permettent d'identifier les bénévoles qui s'occupent de la

logistique et ils sont nombreux : infirmiers pour soigner les petits bobos, caninières pour préparer les repas, balliseurs pour guider les vététistes, et même, un réparateur de vélos.

Ce « pélé VTT » se fait sur différents camps, avec des haltes chaque soir. Plusieurs points de chute ont été prévus. Pour les deux premières pauses, les jeunes se sont installés à Champplitte le lundi 15 et le mardi 16 août. Ils ont ensuite pris leurs quartiers sur le territoire de la commune de Dampierre-sur-Saïon. Ce jeudi 18 août, à partir de 18 heures, ce sont les Arcois qui auront le plaisir de les croiser sur leurs vélos au plateau sportif. « L'ensemble des communes ont accepté de mettre gracieusement à disposition des sites pour

accueillir les jeunes » souligne reconnaissant Benoît Striby, délégué pastoral de la paroisse Arc-Autrey-Champplitte depuis octobre 2017. Du côté des bénévoles, l'on retrouve également un groupe de lycéens qui, chaque soir après le repas, est en charge d'animer les veillées.

Ce premier « pélé VTT » dans le diocèse se conclura par une messe dite en la basilique Notre-Dame de Gray ce jeudi à 16 heures. Les parents auront la joie et le plaisir de pouvoir retrouver leurs enfants et l'en-

semble des fidèles sont invités à venir assister à cet office. Du côté de l'organisation, Benoît Striby est heureux qu'un tel événement puisse se tenir. Il se réjouit que d'autres « pélé VTT » puissent être organisés dans le diocèse de Besançon, le prochain pourrait même rester en Haute-Saône, peut-être à Luxeuil-les-Bains.

**Contact :**  
Benoît Striby 06 44 24 95 55  
DYLAN DEMARCHE



Guillaume Cordelier et le père Christophe Bazin donnent les consignes avant le départ.

L'une des arrivées à Champplitte.